

COLOMBIA

Excongresista Catalina Ortiz critica a Sergio Fajardo por solo señalar a corruptos de un solo bando

La exrepresentante a la Cámara instó, a través de sus redes sociales, a denunciar la corrupción del lado de donde venga

15 de Julio de 2022



La representante a la Cámara por la Alianza Verde, Catalina Ortiz. Foto: Twitter

La excongresista **Catalina Ortiz** electa para el periodo legislativo comprendido entre 2018 y 2022, y que renunció a su curul y al partido Alianza Verde en las últimas semanas del mes de junio, **expresó** en la mañana de este jueves, 14 de julio, **su descontento con el excandidato presidencial, Sergio Fajardo**, pues, según argumenta, los corruptos se deben señalar de todos los bandos de donde provenga.

El tweet al que le responde la exrepresentante a la Cámara, Catalina Ortiz, a Sergio Fajardo sentencia por parte del excandidato presidencial: **“Los corruptos salientes están de fiesta. No hay derecho”**, haciendo una referencia a algunos casos de corrupción que estallaron en el actual gobierno.

LO ÚLTIMO



Corte Suprema de Justicia negó solicitud que había solicitado la defensa del exsenador Iván Moreno

El Pico y Placa en Bogotá para este viernes 15 de julio

Qué pasó el 15 de julio: las efemérides más importantes del día

Excongresista Catalina Ortiz critica a Sergio Fajardo por solo señalar a corruptos de un solo bando

Policía capturó a italiano y acompañantes colombianos por la tenencia de 1200 gramos de cocaína

El exaspirante a la presidencia, Fajardo, hizo referencia a la pérdida de los \$70 mil millones que estaban destinados para la conexión digital en las regiones del país. **Dentro de sus críticas al gobierno saliente, no excluye al ejecutivo ni al legislativo, pues fue labor del Congreso**, por ejemplo, tramitar la ley de garantías, toda vez que el presidente Iván Duque postuló a la mayoría de las personas que hoy integran la junta directiva de la empresa del Estado, **Ecopetrol**.

Así lo expresó desde su cuenta de Twitter:



Sergio Fajardo ✓
@sergio_fajardo



Se robaron la plata de las regalías para la paz, se robaron el Internet rural, cambiaron la ley de garantías, quieren dejar amarrada la selección del próximo contralor, ampliaron el período de la junta de Ecopetrol, etc. Los corruptos salientes están de fiesta. No hay derecho.

[Translate Tweet](#)

Trino de Sergio Fajardo. FOTO: Twitter.

Frente a estas palabras, Catalina Ortiz, excongresista por el partido Alianza Verde, no guardó silencio y, en horas de la mañana de este jueves, le hizo un llamado al excandidato presidencial Sergio Fajardo en donde lo invita a reflexionar acerca de los señalamientos que hace a los corruptos, pues, considera Ortiz: **“Sin duda hay “corruptos salientes” cómo los llamas, hay también algunos “entrantes”**.



Catalina Ortiz Lalinde ✓
@cataortizco · [Seguir](#)



Sergio, como de costumbre estoy de acuerdo contigo y el doloroso diagnóstico de la corrupción en Colombia. Sólo que aunque sin duda hay “corruptos salientes” cómo los llamas, hay también algunos “entrantes”. La lucha contra la corrupción pasa por denunciarla venga de donde venga.

Tweet de Catalina Ortiz en respuesta a Sergio Fajardo. FOTO: Twitter.

Luego, en un trino emitido por uno de los usuarios que defendía la postura de Fajardo, increpaba a la exrepresentante a la Cámara, Catalina Ortiz, pues le preguntó de manera directa: **“¿Dónde?, ¿quiénes?”**, haciendo referencia a los **“corruptos”** que señalaría Catalina Ortiz.

frente a esto, **Catalina Ortiz**, la excongresista **respondió** una vez más a través de su cuenta de Twitter: **“Armando Benedetti, Roy Barreras para empezar...”**.

Luego de estas palabras Sergio Fajardo, el exaspirante a la presidencia de la república guardó silencio y no respondió más frente a esta discusión que continuó por cuenta de varios usuarios de la red social.

La excongresista, que fue electa con más de 31.000 votos, **renunció a su militancia por el partido Alianza Verde y a la curul** que ostentaba en la Cámara de Representantes. Luego de tomar esta decisión, Catalina Ortiz en medio de una conversación sostenida con el medio de comunicación Semana, dijo que **tomó estas decisiones para no ser relacionada con el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina.**

Al momento de anunciar su renuncia Catalina Ortiz expresó: “Tengo que anunciarles que hoy que presentado mi renuncia formal ante el Partido Alianza Verde y mi curul en la Cámara de Representantes. **No quiero aspirar nuevamente en el mismo partido donde está Jorge Iván Ospina.** Profundo agradecimiento a los ciudadanos, colegas, copartidarios y a mi equipo”.

SEGUIR LEYENDO:

[Tribunal Administrativo de Cundinamarca ordenó rehacer la lista de candidatas a la Contraloría](#)

[Justo & Bueno no muere: ya está lista la primera propuesta para salvar la cadena de tiendas](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

COLOMBIA-ACTUALIDAD

POLÍTICA

SERGIO FAJARDO

CATALINA ORTIZ

ALIANZA VERDES

CORRUPTOS

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Aviones de guerra estadounidenses y japoneses realizaron maniobras conjuntas en medio de las tensiones con China y Rusia



Los cazas furtivos volaron sobre el Mar de Japón, el Océano Pacífico y el Mar de China Oriental en un esfuerzo por mejorar las habilidades tácticas y la capacidad de respuesta conjunta

RAE diccionario: ¿Qué es ser narcisista?



Te ayudamos a entender que significa este término que se encuentra relacionado con la personalidad de una persona.



De conducir Esto es Habacilar a expulsar espíritus: ¿Qué pasó con Roger del Águila tras su salida de la TV?

El popular 'Chivito' regresó a la pantalla chica para conducir Esto es Habacilar. No obstante, el programa fue cancelado en menos de un mes, lo que lo llevó a regresar a su rol como médium espiritual.



La Unión Europea destinará otros 500 millones de euros para financiar la defensa de Ucrania contra la invasión rusa

Los ministros de Exteriores se reunirán el próximo lunes en Bruselas para aprobar la medida, que eleva la suma total de ayuda a 2.500 millones desde el inicio de la guerra



Precio internacional del combustible baja 10%, pero aún no se siente en grifos del Perú

Aunque el costo de importación ha disminuido en S/ 1.4 por galón desde el 1 de julio de 2022, en los grifos de Lima y Callao se observa una reducción de solo S/ 0.1 por galón.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Las románticas vacaciones de Millie Bobby Brown y Jake Bongiovi, el día de playa de Camila Cabello: celebrities en un click



Las románticas vacaciones de Millie Bobby Brown y Jake Bongiovi, el día de playa de Camila Cabello: celebrities en un click



El violento ataque al arquero de Corinthians que conmociona a Brasil: "No falta mucho para que ocurra una tragedia"



Por qué la luz azul de los celulares afecta la vista y qué se debe tener en cuenta para

Historia íntima de Los Brujos, la banda argentina que tocó para Nirvana, Iggy Pop y los

¿Cómo acariciar a un gato?: en principio, debemos conocer su idioma



MUNDO



Altas temperaturas se mantiene en la mayor parte de México; 23 estados superarán los 30°C

Aviones de guerra estadounidenses y japoneses realizaron maniobras conjuntas en medio de las tensiones con China y Rusia

RAE diccionario: ¿Qué es ser narcisista?

Pepe Cabello confesó que él difundió el video de Mónica Dossetti: "Para ellos soy el villano"

De conducir Esto es Habacilar a expulsar espíritus: ¿Qué pasó con Roger del Águila tras su salida de la TV?

INFOBAE AMÉRICA



Altas temperaturas se mantiene en la mayor parte de México; 23 estados superarán los 30°C

Aviones de guerra estadounidenses y japoneses realizaron maniobras conjuntas en medio de las tensiones con China y Rusia

RAE diccionario: ¿Qué es ser narcisista?

De conducir Esto es Habacilar a expulsar espíritus: ¿Qué pasó con Roger del Águila tras su salida de la TV?

BBVA elevó el pronóstico de crecimiento de México a 2% para este año

ENTRETENIMIENTO



Pepe Cabello confesó que él difundió el video de Mónica Dossetti: "Para ellos soy el villano"

Se hizo la vasectomía pero su novia quedó embarazada... de su mejor amigo

Las románticas vacaciones de Millie Bobby Brown y Jake Bongiovi, el día de playa de Camila Cabello: celebrities en un click

Los mejores memes que dejó el "anuncio" de Interpol en el WTC

Tundieron en redes a la banda Interpol por mensaje de la agrupación en el WTC

DEPORTES



Simeone presionó y Atlético de Madrid está a un paso de fichar a Nahuel Molina: otro jugador de la selección argentina entraría en el trueque

Radiografía de Yamila Rodríguez, una de las figuras de la Selección: de los tres tatuajes que la definen a la razón por la que prefiere no irse a jugar a Europa

La historia de Miguel Borja: el origen del festejo "Colibrí", el día que le arruinó un título a River y cuando lo quisieron apuñalar en Colombia

Cuando Martinoli intentó ser actor para un proyecto escolar y acabó mal

El polémico consejo de Óscar de la Hoya a Canelo Álvarez para vencer a Dmitry Bivol



[Inicio](#)

[Contacto Comercial](#)

[Instagram](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)